
 

Procès-verbal du 8 avril 2024 

 

 

 

Membres présent(e)s : 

 

Présentiel : 

VOISIN Bertrand (Président du District du Calvados), RABAUD Anne Marie, PERRIER Dominique, KADI Cyril. 

 

Visio-conférence : 

SALEM Sadia, VALENTIN Christophe, EVRIN Wilfrid, GOHIER Noémie, LEVAVASSEUR Carole, GUYSLET Léa, 

LETISSIER Guillaume, SAUVEY Kévin, LEBRET Pascal, GLOWACKI Quentin, FROMENTIN Jean. 

 

Absent excusé : 

MATYNIAK Hervé. 

 

 

 

 

Point sur le championnat : 

 

Malgré tous les arrêtés municipaux dus aux intempéries, le championnat se déroule bien dans les 3 groupes. 

A ce jour, nous ne pouvons vous donner les classements du fait de nombreux matchs en retard. 

Les clubs représentés durant la réunion, se plaignent du manque d’arbitre dans l’Orne et la Manche. 

La commission a pris la décision de décaler dans le groupe B, la journée 14 du 19 avril 2024 au 26 mai 2024. 

Nous confirmons la montée en fin de saison du premier de chaque groupe, ainsi que le meilleur deuxième des 

trois groupes. Le nombre de montées sera susceptible de changer en cas d’équipes de R1 ou R2 qui arrêtent 

(à voir en fin de saison). 

 

 

Coupe Interdistrict : 

 

Noémie GOHIER (district de la Manche) nous donne les dates des ¼ de finales qui auront lieu le 09 mai, et les 

½ finales le 02 juin. 

La finale féminine se déroulera dans l’Eure, elle est programmée à Vernon le 15 juin 2024. 

Les clubs présents ont réagi sur le fait que la finale soit un samedi et demande au district de l’Eure de la mettre 

le dimanche. 

Le président Bertrand VOISIN va écrire un courrier à son homologue Marc ROUTIER afin que cette date de 

finale soit revue. 



Propositions pour la future saison : 

 

Le district de l’Orne souhaite partir seul dans le championnat à 11, s’il arrive à avoir minimum 6 équipes. 

Les clubs présents à cette visio-conférence, demandent à la commission, d’assouplir le règlement concernant 

les U17F (possibilité d’avoir 3 U17F et 1 U16F dans le championnat à 11).  

Le président Bertrand VOISIN, propose une réunion avec ses collègues présidents de District pour définir une 

politique régionale uniforme. 

Un souhait de changement de catégorie pour le football à 8, sera étudiée lors de cette réunion afin d’harmoniser 

les championnats dans chaque districts. Cela concerne les catégories U13F, U16F et U18F. 

Après cette réunion, une concertation aura lieu entre la Commission Inter-district, les commissions féminines 

et 3 ou 4 responsables du foot féminin des clubs.  

Une autre demande concerne les horaires des matchs, il est demandé de n’avoir que 3 possibilités d’horaire 

(11h – 13h – 15h). 

Ces propositions devront aboutir rapidement pour remettre rapidement le règlement comme il se doit. 

 

 

Prochaine réunion :  

 

Sur convocation 

 

 

 

 

 Le président, La secrétaire, 

 

 

 

 

 Bertrand VOISIN  Anne Marie RABAUD 

 

 

 

 

 


